

Une idée libre basée sur la solidarité, le bénévolat et le bon sens.
Une bonne action pour nos enfants, la planète et nos porte-monnaie.
Mieux éduquer, moins polluer et mieux dépenser.

Au départ : deux constats

L'équipement informatique des écoles est souvent insuffisant et/ou l'environnement logiciel est peu adapté aux spécificités d'une utilisation scolaire.

L'accroissement des DEEE (déchets d'équipements électriques et électroniques). Point particulier pour les ordinateurs anciens : ils sont souvent détruits alors qu'ils fonctionnent encore.

L'idée : une stratégie de revalorisation

Revalorisons ! En utilisant plus longtemps les ordinateurs initialement prévus à la destruction ou au recyclage, en les reconditionnant et en les mettant gratuitement à disposition des utilisateurs.

Libérons ! En utilisant des logiciels libres et gratuits.

La mise en oeuvre : les étapes

La préparation : définir les besoins, s'informer des solutions possibles (logicielles et matérielles).

La collecte : collecter des ordinateurs (donnés par des particuliers, des entreprises ou des collectivités).

Le reconditionnement : réparer et reconditionner (installation de logiciels open source) le matériel collecté.

La redistribution : mettre en service le matériel reconditionné dans les écoles, les associations ou les familles.